



# SEGURIDAD TOTAL

## ¿Cómo actualizar la seguridad de tu hogar?

La seguridad de un hogar es una preocupación importante para muchas personas. Afortunadamente, con algunos cambios simples, se puede mejorar significativamente la protección del hogar.

Al reforzar las puertas y ventanas, instalar un sistema de seguridad, iluminar el exterior, eliminar las oportunidades para los ladrones y mantener la propiedad bien cuidada, se hace más difícil para los ladrones acceder al hogar.

La primera línea de defensa contra los ladrones son las puertas y ventanas. Al reforzarlas se aumenta considerablemente la protección contra robos.

Un sistema de seguridad es una inversión valiosa para la protección del hogar. Hay varios tipos de sistemas de seguridad disponibles, como el de cámaras y el de alarmas, es importante elegir el que se adapte a tus necesidades.



La iluminación exterior también es una forma eficaz de disuadir a los ladrones. Al instalar luces en el exterior del hogar, especialmente en las entradas y salidas, se hace más difícil para los ladrones acercarse sin ser vistos. No esperes más, toma medidas hoy mismo para actualizar la seguridad de tu hogar y vivir una vida más segura y tranquila.

La seguridad siempre debe ser tomada en serio. Con cambios simples, se puede brindar mayor protección a tu familia y tus posesiones. Es importante recordar que prevenir es mejor que lamentar, y tomar medidas preventivas puede marcar la diferencia. ¿Qué cambios de seguridad planeas implementar?

### 5 CONSEJOS PARA REFORZAR LA SEGURIDAD DE TU FAMILIA



1. Mantén tus sistemas de seguridad actualizados y realiza mantenimiento periódicamente.

2. Coloca cerraduras seguras en tus puertas y ventanas para evitar intrusiones no deseadas.

3. Mantén una buena comunicación con tus vecinos, para establecer un sistema de vigilancia vecinal.

4. Usa contraseñas seguras. Evita utilizar contraseñas obvias o fáciles de adivinar como fechas de cumpleaños o nombres de mascotas.

5. Educa a tus hijos sobre seguridad, a reconocer peligros potenciales y a cómo actuar en situaciones de emergencias.

### PROMO EXCLUSIVA

## ¡RECOMIENDA Y GANA!



**Al recomendar nuestro servicio ganas 1 MES GRATIS para ti y para tu referido**

**¡QUIERO LA PROMO!**

## Nota del Editor

La seguridad personal y de nuestros bienes no se debería tomar a la ligera. A menudo, pensamos que es responsabilidad del gobierno mantener la integridad de sus ciudadanos y salvaguardarlos de cualquier amenaza. La realidad es que cada día somos más vulnerables y la probabilidad de que suframos un robo, un asalto, un secuestro o un ataque directo o indirecto, se incrementa sustancialmente.

El crecimiento del crimen organizado y su afán por ampliar los territorios donde operan, así como la actitud pasiva de las autoridades responsables de contenerlos, dejan a la población civil en un estado de indefensión difícil de creer y de aceptar. El asesinato de turistas argentinos y canadienses en días recientes o el secuestro de decenas de migrantes en su camino hacia la frontera, son la muestra más fehaciente de que en cualquier momento podemos sufrir un atentado.



El primer paso para minimizar el riesgo de un evento delictivo, es reconocer la vulnerabilidad y el riesgo de que ocurra, por ejemplo, considerar todos lugares donde podemos tener un problema y anticiparse ante cualquier eventualidad. El solo hecho de observar a nuestro alrededor antes de entrar o salir de nuestra propiedad o de cualquier local, permite anticipar si alguien está observándonos o si hay algo que no cuadra en lugar.

Asimismo, es clave que al cerrar el auto lo hagamos con llave y alarma, y al regresar, revisar que este igual que cuando lo dejamos y que no haya nadie cerca del vehículo. Debemos circular con las ventanas cerradas y transitar por el carril central para mayor seguridad y evitar estacionarnos en lugares oscuros y solitarios.

Debemos hacernos responsables de nuestra seguridad, nadie más lo hará por nosotros.

## CUANDO LA VIDA TE SACUDE

Vas caminando con tu taza de café y de repente alguien pasa, te empuja y hace que se te derrame el café por todas partes.

¿Por qué se te derramó el café?

Porque alguien me empujó.

Respuesta equivocada:

Derramaste el café porque tenías café en la taza. Si hubiera sido té, hubieras derramado el té.

Lo que tengas en la taza, es lo que se va a derramar.

Por lo tanto, cuando la vida te sacude (qué seguro pasará muchas y repetidas ocasiones a lo largo de tu existencia aquí) lo que sea que tengas dentro de ti, vas a derramar.

Puedes ir por la vida fingiendo que tu taza está llena de virtudes, pero cuando la vida te empuje vas a derramar lo que en realidad tengas en tu interior.

Eventualmente sale la verdad a la luz.

Así que habrá que preguntarse a uno mismo. ¿Qué hay en mi taza?

Cuando la vida se ponga difícil, ¿qué voy a derramar? ¿Alegría, agradecimiento, paz, humildad? ¿O coraje, amargura, palabras o reacciones duras? ¡Tú eliges!



Ahora, trabaja en llenar tu taza con gratitud, perdón, alegría, palabras positivas y amables, generosidad y amor para los demás.

De lo que esté llena tu taza, tú eres el responsable.

Y ten en cuenta que la vida sacude, sacude más veces de las que puedes imaginar.